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今日下沙

遗 失 声 明
杭州经济技术开发区金隅农贸市

场陈土生百货店，统一社会信用代码
92330101MA2AC70A6A 不 慎
遗失由杭州市市场监督管理局经济
技术开发区分局2016年8月10日
核发的营业执照正副本。声明作废！
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10月18日9点，下沙公交迎来了一批

特殊的客人，他们是 LG 电子韩国总公司

的劳组支部长与公司工会主席等11人。

“公司员工上下班都乘坐下沙公交公

司的派送车辆，准时准点，服务周到，我们

员工都说好。”会上，LG公司劳组支部长对

下沙公交长年以来的通勤车服务表示满

意，同时感谢公交司机辛苦工作，为 LG 员

工上下班提供优秀的服务保障。

随后，大家就工会组织之间的差异、下

沙公交的工会结构及员工业余生活情况进

行了交流。LG 电子韩国总公司向公司赠

送了有“定制公交 真情服务”字样的锦旗。

会后，下沙公交副总经理陪同 LG 公

司代表参观了公交应急处置及营运调度中

心，了解了公交的工作流程和后勤保障，并

前往中心场站。LG 公司对正在工作岗位

上的一线司机、调度员、安保人员进行了慰

问，送上了精心准备的小礼品。

本报记者 胡师睿

LG公司
上门感谢下沙公交

近日，开发区商务局举办了2017年度

外贸企业专场培训会暨外经贸运行调查监

测点会议，区内 80 余家外贸企业 120 余人

参会。

举办本次培训会，旨在支持开发区外

贸企业经营发展，帮助企业系统地了解中

央、省市外经贸发展专项扶持政策，提高外

贸工作人员进出口业务相关知识，有效应

对当前外贸困境。

会上，开发区商务局相关负责人向参

会企业通报了开发区外经贸运行调查监测

点2016年全年运行情况，就2017年中央、

省市外经贸发展专项扶持政策及外贸出口

风险防范政策进行了宣讲，并邀请了海关、

检验检疫部门专家对海关通关、检验检疫

惠企政策等知识给予外贸工作人员进行了

培训。

参会企业代表表示，此次培训内容广

泛、实用性强，会议现场气氛热烈，互动频

繁。“通过培训，进一步提高了外贸工作人

员防风险政策和外贸业务知识的水平，有

助于企业更好地经营发展。”一名与会代表

表示。

本报记者 林雨晨 通讯员 高萍

商务局举办
外贸企业专场培训会

本报记者 汤晓燕 文/摄

开发区河道参加市级“大考”
所抽查六条河道透明度全达V类水质，其他指标正在检测中

检测人员在临江大厦公路渠取水样。

开发区共有35条河道和两处小微水体，其

中 12 条河道和两处小微水体列入今年剿劣 V

整治范围。今年以来，开发区开展“环境综合大

整治”行动，剿灭劣 V 类水就是其中重要内容。

为此，开发区治水办会同相关单位、部门紧紧围

绕 2017 年全面剿灭劣 V 类水体这一目标，精

准发力，打好治水组合拳，稳步推进河道剿劣工

程。

在今年 8 月，开发区治水办分三批开展区

级水体验收工作，所有水体全部通过验收，水质

全面达到V类。

在上周，市治水办来到开发区，进行剿灭劣

Ⅴ类水工作验收复核工作。其间，验收组通过

查阅台账、听取汇报、走访问询、现场查看等方

式，实地检查了开发区区域相关水体，对开发区

剿劣工作组织推进、验收把关、实际成效等方面

进行全面督查。

据悉，验收组工作主要有两部分，一是在现场

用仪器进行水质检测，现场检测指标为透明度；二

是抽取水样化验PH值和高锰酸盐指数。

验收小组随机选取6条河道进行抽检。这六

条河道中，有三条是从列入今年剿劣整治计划清

单中 14 处随机抽检取，还有三条是从剩下的 23

处普通河道中抽取。

在检测结果中，透明度最高的是在下沙银泰

边上的下沙公路渠，达120厘米。这个数值，比V

类水体要求高出很多。一旁的开发区治水办工作

人员向记者介绍：“浙江省剿劣验收的标准是 25

厘米以上，这个能见度已经比标准高出很多了。”

据介绍，这条渠道是开发区河网引配水的上

游河渠，两边都种了水生植物，游步道较为美观。

这里的水质长期稳定在 III-IV 水之间，是下沙入

城口一条亮丽的河道。

2 号渠和文泽渠，也是这次被抽检的河道之

一。这两条河道的情况比较类似，主要作用都是

排水泄洪，河两边是人口密集区。文泽渠因为存

在河道口混排现象，天热时偶尔有水体发黑发臭

现象，通过开展截污纳管工程、贯通高教西公园、

河道曝气工程等措施，水质得到较大改善。同时，

开发区环保局也加大巡查和环保执法力度，严查

环境违法行为。现在，这里的水质十分清澈，时不

时能看见高校学生拿着课本来河边看书。

当天，检测公司检测时，水体透明度分别达到

81厘米和76厘米。

此外，临江大厦前排水沟、翁盘河与石塘河也

是被抽测的河道，当天的检测结果显示，水体透明

度都达到了V类水标准以上。

现场检测水体透明度，最高达120厘米

在验收过程中，验收组与开发区治水办工作

人员、政协代表、人大代表、居民代表以及河小二

一起，开了场圆桌会。

开发区建设局副局长王罡向大家介绍了开发

区的相关治水工作。在水体治理方面，开发区在

今年共实施各类治水项目 40 余个，投入资金约 4

亿元。截至 8 月底，共完成零星截污纳管工程 26

个，基本完成前期已发现的排污口的截污纳管整

治工作。其次，还实施河道畅通工程，消除了3处

河道阻点，极大地改善了文泽渠、高教西渠两条河

道水质。新修建三座节制闸，提高开发区北部区

块河道生态配水效率。今年 4 月，开发区还完成

了智慧河道一期工程，能够远程切换配水线路，提

高了河道水质应急处理能力。

在河道管理上，开发区积极落实河长制工作，

并编制开发区河长工作手册，指导各级河长精准

发力。同时，开发区还与 14 所高校一起组建“河

小二”护河队，大家积极认领大学门口河道。其中

有一支50余人的国际志愿者“河小二”，他们打算

将这里的治水经验、方法带回国，共同保护地球。

座谈会上，各个代表各抒己见。其中有不少

老下沙人，他们对这几年下沙的变化都看在眼里，

滟澜社区社工肖利说：“我小时候，河里的水很清

澈的，后来在城市发展中，变得浑浊。这几年经过

开发区的治理，水质又渐渐变得好起来。今后，希

望开发区能将这种治理常态化，将青山绿水流传

下去。”

检查组表示，开发区剿劣工作很努力，取得的

阶段性成效也很突出，但也存在治水基础设施仍

显薄弱、剿劣反弹面临较大挑战、长效机制有待强

化等问题。对此，验收组建议，开发区应进一步推

进工程建设、进一步深化河长制、进一步完善长效

机制，进一步巩固提升剿灭劣Ⅴ类水成果，采取有

效措施，着力解决好“治反复、反复治”的问题。

相关验收结果，会在水体相关数据出来后及

时对外公布。

治水常态化，把青山绿水留给下一代治水常态化，把青山绿水留给下一代


